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Ata da 31ª reunião ordinária do 2º período legislativo da 
33ª legislatura da Câmara Municipal de Salinópolis, 
realizada no dia 18 de outubro de 2018.   

 

 

Aos 18 dias do mês de outubro de 2018, nesta Cidade de Salinópolis, no prédio 
da Câmara Municipal, Palácio Manoel Pedro de Castro, situado na Avenida 
Beira Mar nº 1117, às 9:00 horas e 15 minutos o Presidente deu início à sessão 
pedindo ao 1º Secretário proceder com a chamada dos nobres Vereadores (a) 
de acordo com o livro de presença estavam presentes 07 Vereadores (a) que 
compõe o Parlamento Municipal, faltas justificadas dos Vereadores: Flávio 
Márcio, Maria de Lourdes, Antônio Carlos da Costa Conceição, José Bezerra, 
Antônio Rufino, Manoel Jesus. A seguir o Presidente passou para o grande 
expediente. Usando da palavra o Vereador Gilson Serra, venho a esta 
tribuna me dirigir aos meus conterrâneos da cidade de Capanema para 
parabeniza-lo a todos pela expressiva votação dada a nossa candidata a 
Deputada Estadual Paulo Gomes, não é candidata somente de Salinópolis mais 
sim de toda a região e hoje uma das maiores lideranças políticas naquele 
Município, não poderia deixar de agradecer aos meus amigos de Capanema 
que entenderam o projeto da Paula Gomes, e deram uma resposta com 4.409 
mil votos, também quero aproveitar e me dirigir aos meus colegas edis da 
cidade de Capanema, após a eleição se criou um tumulto naquela cidade eu 
quero dizer aos senhores Vereadores não procurem culpados, justificativa 
muitas das vezes pelo fracasso nas urnas o nosso grupo fez 34 palestras no 
Município de Capanema e não encontramos ninguém fazendo isso naquele 
Município, e o povo deu a  resposta e nós seremos julgados novamente daqui 
a dois anos, quero dizer ainda, que o Município de Capanema se encontra na 
UTI na área da saúde e ninguém ver isso, e os votos da Paula foram de 
reconhecimento e de repúdio a classe política daquele Município, e a Paula 
com certeza irá fazer um grande trabalho naquele município como em outros 
Municípios, e estaremos sim ao lado deles para ajudar o Município de 
Capanema onde eu passei esses 40 dias fazendo campanha e dizer da gratidão 
imensa que eu tenho ao povo de Capanema e dizer muito obrigado por nós 
ouvir e atender  o chamamento  do  voto  na  nossa  Deputada  Paula Gomes.  
Fez uso da palavra o Vereador Nilson Santa Brígida, eu não poderia deixar 
de usar a tribuna para parabenizar a vitória da Deputada Estadual Paula 
Gomes, isso é o fruto do trabalho do seu irmão, pai, que tanto fizeram por essa 
nossa cidade de Salinópolis, também quero agradecer em especial a minha 
vila de Santo Antônio de Urindeua na qual eu represento deu também a ela 
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294 votos apesar que teve muita abstenção mais fico feliz porque o povo nos 
ouviu e elegeu a nossa Deputada,  também a nossa cidade está fazendo 117 
anos na próxima segunda feira e dizer que a gente tem que comemorar porque 
Salinas  há 06 anos atrás nós Vereadores brigávamos aqui nessa Casa lutando 
pela nossa cidade que estava se acabando, mais hoje nesse aniversário vai ser 
uma marca do nosso trabalho e do Prefeito Paulo Henrique Gomes, e que 
Salinas alavancou no progresso, no turismo sempre tendo visitantes eu como 
filho de Salinas  me sinto feliz porque tem muitas obras e que o Prefeito não 
vai parar ainda falta dois anos pro final da administração dele mais via lutar 
até o ultimo dia do seu mandato, temos mais que comemorar junto com a 
Deputada eleita Paula Gomes, que vai ajudar muito Salinas o Prefeito com  
recurso pro nosso Município, pela primeira vez nesta região elegemos uma 
mulher deputada estadual. Pediu a palavra o Vereador Francisco 
Machado, para se congratular com as palavras dos Vereadores Gilson Serra, 
Nilson Santa Brígida, realmente pra nós Salinopolitanos é motivo de alegria 
porque Salinas elegeu terceiro deputado estadual, primeiro foi Dr. Miguel 
Santa Brígida, na década de 60, depois foi Vereador, Prefeito, Deputado 
Estadual Di Gomes, agora pra nossa felicidade também a Paula Gomes, eleita 
Deputada Estadual do nosso Município, isso nos alegra pelo fato de Salinas 
eleger uma deputada estadual com números de votos muito grande de muitos 
deputados que foram a reeleição, é satisfação de estarmos aqui hoje nesta 
tribuna pra agradecermos ao Vereador Gilson Serra fez uma brilhante 
campanha em Capanema, nem o filho do Claudionor teve essa votação que a 
Paula Gomes, teve 3.600 votos isso reflete da administração do Paulo 
Henrique, e a Paula está preparada porque conhece os problemas e tem  
compromisso com todo os Municípios do nordeste paraense.  Usou da 
palavra o Vereador Marcio Vanderson, pediu que justificasse as faltas dos 
Vereadores Carlão, Rocha Netto, por motivo de viagem, depois parabenizou o 
seu grupo político, até porque todo mundo está parabenizando mostrando 
que foi uma campanha simples que fizemos através de nossas doações   e 
conseguimos ter sucesso e que Salinas não deve contar só com deputados e os 
projetos da Deputada Paula com certeza vai ter o apoio do meu partido MDB, 
e Salinas está de parabéns porque os Deputados: Chição, Priante, Deputada 
Federal Elcione todos tiveram votos aqui em  Salinas, com o também vai ter o 
apoio do nosso futuro Governador Herder Barbalho como as pesquisas estão 
mostrando parabenizo também o povo de  Salinas por nos ter dado esse apoio.  
Pediu a palavra o Vereador Marcelo Maia, o que traz aqui é para agradecer 
toda a população de Salinas e da região circunvizinhas pelos votos que 
concederam a Deputada Paula Gomes, não é fácil ter votos em 103 Municípios 
dos 144, isso é uma honra e satisfação mais isso tem que ter trabalho, eu tenho 
certeza que Salinas não tinha uma representante na Assembleia Legislativa 



 ESTADO DO PARÁ  
 CÂMARA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS  
 PALÁCIO MANOEL PEDRO DE CASTRO  
 Fundada em 07 de janeiro de 1884  

3 
 

desde o ano de 1998,  agora em 2019, vamos ter uma representante vamos 
está à frente tanto como Município, como Governo por uma representante e a 
população só tem a agradecer, semana passada fiquei sabendo e fui 
comprovar mais um empreendimento que vai ser instalado da construção 
civil onde vai empregar vários pais de família, fica na estrada do atalaia indo 
pelo atalho, esse avanço é uma continuidade para o Município mais pra ter 
essa continuidade o Poder Público tem que estar alinhado com prestação de 
contas e obras e para ter uma inauguração tem que ter construções e o 
trabalho do Prefeito  só esse anos já foram concluídas 12 obras, conversando 
com vários políticos da região nem em outro Município da Zona Bragantina 
vai inaugurar 12 obras é vergonhoso para o Poder Público de outros 
Municípios não realizar as obras pois o dinheiro vem, eu tenho que agradecer 
a população de Santarém Novo que deram 800 votos, agradecer a população 
de Capanema, Pirabas, Santa Maria. Vou fazer 06 anos de política e carrego 
comigo uma alegria é uma honra e o trabalho a filiação da Paula Gomes que 
foi concorrer uma eleição estadual e foi eleita agradeço primeiramente a Deus, 
é um currículo de vitórias que eu devo ao povo, estamos ás vésperas de um 
segundo turno para Governador e Presidente, devemos trabalhar unidos para 
que venha benefícios para o Município e Estado. Agradecer a população pelos 
votos que a Paula teve no Município em geral pelo quase 47 mil votos e Salinas 
sempre vai ter esse avanço tanto a nível municipal, estadual, federal, hoje está 
sendo construído mais um prédio do Salinas Park Resort, vamos estar 
concluindo neste mês de novembro o Projeto de Lei da Construção Civil, como 
outros projetos e requerimentos.  A seguir passou para 1ª parte da ordem 
do dia: colocando em aprovações as atas da 28ª e 29ª, das reuniões ordinárias 
realizadas nos dias 27 de setembro, 04 de outubro, a seguir foram aprovadas 
por maioria dos Vereadores presentes. Em seguida encerrou a reunião, 
marcando a próxima para o dia 31 de outubro. E para constar Francisco 
Machado 1º Secretário lavrou a presente ata depois de aprovada será 
assinada pelos Vereadores presentes.  Palácio Manoel Pedro de Castro, 18 de 
outubro de 2018. 
 
 
1.__________________________________________________ 
 
 
2.___________________________________________________ 
 
 
3.___________________________________________________ 
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4.___________________________________________________ 
 
 
5.____________________________________________________ 
 
 
6.____________________________________________________ 
 
 
 
7._____________________________________________________ 
 
 
 
8._____________________________________________________ 
 
 
 
9._____________________________________________________ 
 
 
 
10.____________________________________________________ 
 
 
 
11.____________________________________________________ 
 
 
 
12.____________________________________________________ 
 
 
 
13._____________________________________________________ 
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